



Tarifas de aseo serían el principal inconformismo de los ibaguereños en materia de servicios públicos



Crédito:

Ecos del Combeima

En medio de su labor cívica y comunitaria, Econoticias conoció la percepción negativa que tienen los ciudadanos en la capital tolimense con respecto a los costos que deben que afrontar mensualmente por ese servicio.

En desarrollo de su agenda periodística cívica y comunitaria, Ecos del Combeima le preguntó a oyentes y seguidores sobre el servicio de aseo en la capital del Tolima. Más de 800 comentarios en la publicación en Facebook dan cuenta del inconformismo que existe entre la ciudadanía a raíz de los costos que tiene que asumir por dicho concepto.

Curiosamente, si bien el aseo parece liderar el ranking de desaprobación en la capital del Tolima, existe un punto en común que representaría el detonante para su percepción negativa: cuotas altas. Los ibaguereños reconocen la calidad del trabajo que se desarrolla en la ciudad, pero desaprueban la manera como se estarían viendo afectados por pagos aparentemente excesivos.

Varios de los ciudadanos que interactuaron a través del Facebook de esta casa radial reconocieron las condiciones laborales que tienen que afrontar quienes están vinculados a la empresa prestadora del servicio. Sin embargo, pese a ese escenario, insisten en que el valor no es consecuente con las cifras promedio que tienen que cancelar por agua, luz y gas.

Otros argumentos

Luis Duarte, integrante de la fundación Fundaprocol y activista en la defensa de los ciudadanos ante irregularidades en la prestación de servicios públicos, le manifestó a Econoticias que aunque el sondeo pone en el 'ojo del huracán' a Interaseo, Celsia al parecer ha sido mucho más cuestionada por las presuntas intermitencias frecuentes en el suministro de energía eléctrica.

No obstante, en lo que refiere específicamente al aseo, manifestó: "Si bien es muy oportuno el servicio, hay sectores a donde no llegan los 'escobitas'. Para nadie es un secreto que el servicio de aseo es más costoso que el de la energía, y ahora justifican el cobro porque agregaron la poda de árboles.

Una voz desde el Concejo

Ecos del Combeima consultó al concejal de Partido Conservador, Brayan Escandón, sobre el contundente malestar de los ibaguereños frente al cobro por el servicio de aseo, y el cabildante reconoció que en su trabajo de campo con las comunidades le han solicitado en repetidas ocasiones gestionar para lograr una reducción de tarifas.

"La mayor petición que vienen realizando es la reducción en el costo a pagar en materia de impuestos, uno de estos el de la tarifa de aseo, donde es mas alto que el servicio de luz, por lo que han solicitado el apoyo como

cabildante para que se lidere el subsidio", sostuvo Escandón en diálogo con 'la emisora con identidad regional'.

Labor cívica y comunitaria

Ecos del Combeima invita a la ciudadanía ibaguereña a denunciar todo tipo de afectaciones que alteren el bienestar de las comunidades. Econoticias dispondrá de su equipo técnico y periodístico para realizar el cubrimiento respectivo e interceder ante las autoridades competentes con el fin de lograr soluciones oportunas y evitar que se presenten nuevos escenarios adversos.